

EL CORREO

Año VII

MADRID

Jueves 8 de Julio de 1885

Núm. 2.295

EDICION DE LA MAÑANA

Dualismo manifiesto.

El lenguaje de los órganos más conexiones con el Sr. Zorrilla, se ha dirigido, en estos últimos días, como nuestros lectores saben, a censurar la política de propaganda legal, y a advertir á los diputados de la coalición republicana, que después de discutida la lista civil, deben retirarse del Congreso, para no volver más.

A tal extremo han llegado las censuras y las conminaciones, que el mismo periódico representante del Sr. Pi y Margall, *La República*, ha tenido que poner un correctivo, ó por lo menos un atemperante, al lenguaje belicoso de *El Progreso* y de *El Motín*.

Así las cosas, el Sr. Pedregal, aprovechó ayer una indicación del Sr. Capdepon, para hacer estas declaraciones:

«Creo firmemente que ninguno de mis ilustres compañeros ha hecho la menor indicación, ni aun remota siquiera, respecto á que estuviéramos dispuestos á abandonar estos bancos, una vez discutida la lista civil. No, queremos, por el contrario, discutir todas las leyes importantes que presentéis, y muy particularmente los presupuestos; y para que estos se discutan de una manera seria y formal, hemos hecho gestiones á fin de que no se venga con una autorización, que es tanto como cerrar la puerta á la discusión; queremos tratar todo lo que sea de interés vital para el país; no abandonaremos estos bancos sino después de discutirlo todo, que para eso hemos venido.»

Al propio tiempo que estas palabras se pronunciaban en el Congreso, *El Progreso* publicaba este telegrama del Sr. Zorrilla, que es una condenación de todos los procedimientos legales y pacíficos; porque el Sr. Zorrilla felicitando á *El Progreso*, á los redactores de *El Progreso*, cuya campaña es bien conocida, y que recientemente han dicho que deben los republicanos abandonar el Parlamento; pues bien, coincidiendo con esto, y adaptándose á esto, telegrafía el Sr. Zorrilla:

«Director *Progreso*.—Paris 7 de Julio (12:35 tarde).—Reciban testimonio de mi satisfacción por el acuerdo con que interpretan mi pensamiento y secundan mis esfuerzos.»

La perfecta unidad de miras que felizmente existe entre la democracia militante, me hace presagiar días prósperos é inmediatos para la patria, la libertad y la república.—Ruiz Zorrilla.

Como nuestros lectores advertirán, hay una contradicción manifiesta entre las palabras del Sr. Zorrilla, mejor dicho, sus deseos, y los propósitos manifestados por el Sr. Pedregal en la sesión de ayer, que por cierto refuerza hoy *El Liberal*, cuando dice «que la minoría republicana permanecerá firme en su puesto de honor, y que su actitud responderá, no ya á lo que llevan dicho y hecho los Sres. Salmerón y Azcarate, pero también á los propósitos que en igual sentido animan al Sr. Pi y Margall, cuyo órgano, *La República*—añade—manifestó muy cuerdamente en su número de ayer que al Congreso no debe irse nunca para suscitar un escándalo cada día y producir un conflicto en cada cuestión.»

Falta ahora saber, planteada de este modo la cuestión, qué tendencia prevalecerá: si la de *El Progreso* y la del Sr. Zorrilla, partidarios del retraimiento, ó la del Sr. Pedregal y otros de sus compañeros de minoría, decididos á continuar en sus puestos.

Pero por de pronto lo que se ve claro es que el Sr. Zorrilla fia poco de discursos y propagandas parlamentarias.

La comisión de presupuestos.

Anoche se reunió esta comisión, no adoptándose acuerdos por no haberse reunido número suficiente de diputados para constituir mayoría. La comisión volverá á reunirse el sábado próximo.

En la reunión de anoche, se comenzó á tratar algo del presupuesto especial de Marina, y se habló también de los proyectos sobre suplementos de crédito y condonación de multas por demora en el pago de derechos reales á los que presenten los documentos á liquidación antes del 30 de Noviembre; pero como el Sr. Jove y Hévia hiciera presente que no creía correcto discutir y acordar sobre asuntos de verdadera importancia faltando la mayoría de los miembros de la comisión, el presidente, estimándolo así, levantó la sesión hasta el sábado próximo.

Sobre la autorización de que se habla, al ocuparse de ella *La Epoca*, dice que no siendo buenas en principio las autorizaciones, debieran subsistir, sin embargo, del presupuesto del Sr. Camacho las mejoras que se hacen á diferentes clases y especialmente al ejército.

El apreciable colega cree que ambas cosas se pueden conseguir acudiendo al art. 31 de la ley de contabilidad, que dice así:

«Las Cortes discutirán y votarán por conceptos en los ingresos, y por capítulos en los gastos, todas las alteraciones que el gobierno proponga con relación á los presupuestos del año anterior; las demás partidas se entenderán aprobadas.»

En *El Imparcial*, á su vez, vemos la impresión de que quizá ni se discutirán los presupuestos presentados ni se pedirá autorización para plantearlos, sino que regirán los vigentes hasta el 1.º de Enero próximo.

Ecos de Madrid.

Tres nuevas religiosas.—La toma de velo.—El problema de la vida.—La fiebre de los viajes.—Los transeúntes de ayer y los de mañana.—Un buen filón.—*La gran vía*.

Allí pasaron los días alegres de la niñez. Allí pasaron los felices de la juventud, los tristes y dolorosos de la ancianidad.

Allí aprendieron lo que ahora van á enseñar: la moral cristiana, la filosofía católica.

En su rápido paso por el mundo y por la so-

ciudad brillante de la corte, nada les ha distraído, nada les ha apartado de su arraigada inclinación.

Ni los espectáculos magníficos, ni las fiestas espléndidas, ni los placeres embriagadores, han apartado de su mente la idea que les dominaba.

Las tres pertenecen á ilustres y distinguidas familias: á las de los condes de la Cortina, de los marqueses de Fuerte Gollano, de los señores Loriga, una de las más antiguas de la provincia de Segovia.

Juntas se educaron en el convento de Santa Isabel; casi al propio tiempo abandonaron la santa casa, y en un mismo día han vuelto á ella para no abandonarla jamás.

Las tres vestían ayer por última vez iguales y elegantes atavíos, que han trocado contentas y satisfechas por humilde y pobre hábito.

Las tres estaban gozosas, sonrientes, tranquilas, mientras corrían lágrimas abundantes por las mejillas de los numerosos espectadores del acto.

Eran éstos los deudos y amigos de las novicias, aumentados con no pocos curiosos.

La felicidad es el eterno problema de la existencia humana.

Con frecuencia no se halla en las suntuosas estancias de los palacios, sino en las mansiones humildes: á menudo no la proporcionan la pompa, el fausto, las riquezas: que la encuentran las tres ilustres doncellas que ayer han ido á buscarla en la vida ascética y contemplativa, en la soledad y austeridades del claustro.

Tal era el voto unánime de cuantos fueron testigos de su toma de velo: á ese voto nos asociamos también nosotros con viva efusión y profunda sinceridad.

Sigue en el período álgido la fiebre de los viajes.

La compañía del ferrocarril del Norte no posee material suficiente para los que piden berlines, camas, *lits toilettes*, ó siquiera *coupés* para la línea de Francia.

Hay turnos cual en los teatros: se buscan y se solicitan recomendaciones como para obtener empleos.

¡Pobre del que pretende ó solicita un solo asiento!

Es preferido el que toma todos los de un departamento.

Los trenes no salen llenos, sino atestados.

En la estación del Norte, de cuatro á seis y media, se junta y reúne la flor y la nata de la *genry* madrileña.

El domingo eran la duquesa de la Torre, su hija la condesa de Castellón y los condes de Santovenia.

Ayer la condesa de Casa-Valencia con sus cinco gentiles niños, la de Atarés con toda su hermosa prole, y la de Valmaseda con el menor de sus hijos.

Hoy serán las señoras de Shée y Saavedra con sus encantadoras hijas, la marquesa de Donadio y la suya, no menos interesante.

Mañana y en días sucesivos, la duquesa del Infantado y su familia, que van primero á los baños de Otalora, después á sus propiedades de Villafraña y San Sebastián; la marquesa de Bárboles, que ha tomado la *Villa Trina* en Biarritz; y en cuanto se vote en el Congreso y en el Senado la ley sobre la lista civil, los duques de Fernan-Núñez con dirección á París y Dave.

Pero nadie se ausenta sin haber visitado antes el teatro Felipe; sin haber visto *La gran vía*,—que ninguno de los nacidos verá en otra parte.

El Sr. Ducazal ha encontrado un buen filón: la doble representación de la nueva revista atrae cada noche inmensa concurrencia al coliseo de su nombre.

Hay que tomar los palcos con mucha anticipación; hay que buscar las butacas desde por la mañana temprano.

Sin embargo, aconsejamos al hábil empresario variar las horas de poner en escena *La gran vía*.

A las nueve menos cuarto está comiendo la *high-life*; si la primera de las dos «funciones» dedicadas á la chistosa pieza, se diese á las diez, se vería tan concurrida como la que se efectúa á las doce, y ni en una ni en otra habría un solo asiento vacío.

No desatienda la indicación del Sr. Ducazal, y de seguro no se ha de arrepentir.

ASMODEO.

LA "GACETA", DE HOY

El periódico oficial publica las resoluciones siguientes:

Presidencia.—Discurso pronunciado por la Reina Regente á la comisión del Congreso de los diputados.

Guerra.—Reales decretos concediendo grandes cruces del mérito militar con distintivo blanco, á los siguientes oficiales generales y sus asimilados: Tenientes generales: D. Eduardo Fernandez San Román, D. José Sanz y D. Tomás García Cervino.

Mariscales de campo: D. Pedro Beaumont y Peralta, D. Pedro Zea, D. Agustín Araoz y D. Antonio Moreno del Villar.

Brigadieres: D. Felipe Dolsa, D. Manuel de Soria, D. Bernardo del Amo, D. José Olivares, don Felipe Fernandez, D. Joaquín Marín, D. Evaristo García Reina, D. Gregorio Martín y D. Gonzalo Chacon.

De la escala de reserva.—Tenientes generales: D. Antonio Ros de Olano y D. Angel Garcia de Loigorri.

Mariscales de campo: D. Eugenio Muñoz y don Santiago Otero.

Brigadieres: D. Nicolás Lopez Arcaya, D. Felipe Andriani, D. Juan Diaz de Morales, D. Isidro Ortiz, D. Manuel Fernandez Ibarra y D. José Gomez.

Intendente de ejército: D. Luis de Rojas.

Inspector médico de segunda clase, D. Jorge Florit y Roldán.

Auditor general de ejército, D. Pedro Pablo Blanco.

Fomento.—Real decreto concediendo los honores de jefe superior de administración civil á D. Camilo Pérez de Castro.

Otro declarando la concesión de un canal de riego derivado del Guadalquivir, en el término de Lora del Río.

Otro resolviendo lo propio acerca de otro derivado del Río Adra á la provincia de Almería.

Otro disponiendo se adquirieran 100 ejemplares del libro *Los bronces de Lascuta*, de D. Manuel Rodríguez de Barlanga.

Otro dando las gracias á D. Rafael María de Labra por el donativo de varios libros.

Otro declarando caducada la concesión para establecer cuatro guías en el puerto del Grao de Valencia.

Otro concediendo á D. Luis Ochán autorización para construir un dique en el puerto de Castro-Urdiales.

SENADO.

(CONCLUSION DE LA SESION DE AYER)

El Sr. Maluquer habla para alusiones, y de su discurso dice *El Imparcial*:

«Comenzó rechazando, por creerlas muy duras y ofensivas para Cataluña, algunas frases, tales como la que de el proteccionismo es socialista, del señor Ferrer, y luego dijo:

—Si así se nos trata van á exasperarnos á pesar nuestro, y esto es echar leña al fuego, cosa que no debe hacerse.

Después, entrando en materia, dijo: Vengo á hablar en representación de 73 delegados, nombrados por 60.000 obreros catalanes de ambos sexos, que le han dirigido una carta ó exposición que voy á leer.

El presidente le llamó al orden, fiando á su discreción si aquello era hablar para alusiones y sobre si podía leerse el discurso.

Significó hablando el Sr. Maluquer y dijo que él había aconsejado el silencio á sus paisanos, ya que el resultado de la votación estaba previsto.

«Esta cuestión no es política, es de otro orden. El tratado es inoportuno y peligroso, porque se van á cerrar las fábricas y vendrá la cuestión social, y como en Deazzeville, habrá que echar á la calle los cañones. (Rumores.)

—¿Qué dice el ministro de Estado? El Sr. Moret: El ministro no dice nada. Otros senadores dicen lo que luego oírán.

El Sr. Maluquer leyó un documento que comenzaba así:

«Reunidos los representantes de los obreros.... Considerando que el derecho á la vida es el más sagrado, y la vida es imposible para el obrero sin salario, etc.»

«Según varios considerandos de este corte, y se termina protestando del tratado.... y pidiendo á los representantes de Cataluña que se opongan.

El acto del Sr. Maluquer no produjo efecto, y fué considerado como no de muy buen gusto é impropiado del Parlamento.

El ministro no se creyó obligado á contestar.

El Sr. Barria y Rís consumió el segundo turno en contra de la totalidad del dictamen.

Manifestó que la teoría del Sr. Ferrer en cuya virtud llamaba socialismo al proteccionismo, es anticuada y responde á los tiempos en que Bastiat era el gran pontífice en materia económica.

Entonces—dijo—se calificaba así la más legítima intervención del Estado en uso de su perfecto derecho.

Yo protesto en nombre del honrado pueblo catalán de que al hablar de protección económica se trate allí de cambiar las bases de la sociedad.

Las cuestiones de protección no son de escuela, sino de gobierno, que deben resolverse como corresponden á los intereses del país en el momento presente.

El problema puede discutirse en el terreno de los hechos ó en el de las ideas, no abstractas, sino aplicadas.

El Senado acordó suspender la discusión á instancia del orador y por lo avanzado de la hora.

El señor conde de Guauqui reclamó de los ministros de Estado y Gracia y Justicia varios datos relativos al monasterio de las Salesas.

Se leyó el dictamen relativo al empréstito de la Diputación provincial de Madrid, y se levantó la sesión á las ocho menos cuarto.

AL MENUDEO.

El brigadier Mariné.

El brigadier Sr. Mariné, á quien el rumor público viene suponiendo directamente mezclado en ciertos trabajos revolucionarios, parece que ha escrito á un amigo de su intimidad para que consulte la forma más adecuada de acogerse á indulto.

Este paso del señor brigadier Mariné, y el cambio de actitud que implica, parecen obedecer á motivos de disgusto por disidencias tenidas con el Sr. Ruiz Zorrilla en el modo de apreciar la situación.

El Sr. D. Juan Martín y Sanchez, diputado electo por Sequeros, y cuya capacidad no estimó el Congreso, á propuesta de la comisión, vuelve á presentarse candidato, habiendo publicado con tal motivo un manifiesto á sus paisanos.

Ha sido encontrado muerto á mano airada en la carretera de Oria (Almería) el comisionado de apremio D. Antonio Alarcon.

Incendio.

Bruselas 7.—Se ha declarado un voraz incendio en la Universidad de esta capital, quedando completamente destruidos el salón de grados y toda el ala derecha del edificio.—*Fabra*.

En la elección parcial de un diputado á Cortes que debe verificarse en Caldas (Pontevedra), se presenta como candidato adicto nuestro querido compañero el director de *La Opinión*, señor Perojo, de cuyo triunfo nos felicitaremos con toda sinceridad, pues tiene méritos y servicios sobrados para que el distrito de Caldas le dispense el referido honor.

Como en años anteriores, se celebraron ayer en la catedral de San Isidro honras fúnebres por el eterno descanso de los que fallecieron en la jornada del 7 de Julio.

Concurrieron á la ceremonia religiosa comisiones del ejército y gran número de indivi-

duos de la Sociedad de Milicianos Veteranos, presididos por el Sr. Montejo Robledo.

Varios periódicos dicen que ayer se reunieron en el jardín del hotel de la duquesa de la Torre, invitadas previamente por aquella ilustre señora, varias personas distinguidas, pertenecientes á la *high life* madrileña, á saborear un *sustancioso gazpacho* andaluz.

Esta *gazpachada* significaba la despedida de la duquesa de la Torre y sus hijas, que salen con dirección á Biarritz.

Sobre las esplicaciones del Sr. Pi al Sr. Martos, dice hoy *La República* que han versado por no haber estrechado la mano el primero al segundo, según es costumbre; no haciéndolo por inadvertencia.

La vacante de D. Pablo Sagasta en el Supremo la ocupará un funcionario de ilustración notoria, cuyo nombre será muy bien acogido en la magistratura.

Así lo dice *La Correspondencia*.

Estátua á Lamartine.

Paris 7.—Hoy se ha inaugurado solemnemente la estatua erigida á Lamartine.

Con este motivo, el presidente de la Cámara de diputados, Sr. Floquet, ha pronunciado un discurso en alabanza del célebre escritor, diciendo que fué un gran ciudadano, que condujo al pueblo á la república y conservó en el ejército la bandera de la revolución.

La concurrencia á esta ceremonia ha sido muy grande.—*Fabra*.

Según dice *El Noticiero*, el Sr. D. Cayetano Vida, hermano del señor senador de este apellido, se encontraba anoche mas aliviado de la herida que se ocasionó ayer tarde, y de cuyo desgraciado accidente damos cuenta en otro lugar de este número.

Según vemos en *El Liberal*, la comisión de actas, al resolver sobre la de Grázalema, ha acordado que sean entregados á los tribunales el juez que presidió el escrutinio general y los alcaldes de Algodonales, Ubrique, Benaocaz, Alcalá del Valle y Olvera.

El mismo periódico afirma que los ocho individuos que optaron por la gravedad de esta acta, siguen inclinados á dimitir por creer que el Congreso no ha debido votar lo que votó.

El Sr. Arnús, con motivo de ser propuesto para la vacante de senador que el 22 se elegirá en Barcelona, ha publicado una carta para declinar este honor, añadiendo estas palabras:

«Tengo el orgullo de haber sido el primero que indicé al partido constitucional y á la provincia, la conveniencia de tener de senador por Cataluña, al general Blanco, y el primero que hizo esta indicación á aquel amigo, el cual ha respondido á lo que de su elección esperábamos.

Y como afiliado al partido constitucional, aconsejo á mis amigos que se fijen en un candidato que se inspire en los nobles deseos del pueblo catalán, y que procure sostener la bandera de paz, administración y progreso.»

Los periódicos de Málaga dan cuenta en los siguientes términos, de un temblor de tierra sentido en aquella capital el martes:

«Como á las once y media de la mañana—dicen—se sintió un ruido sordo como el producido por un trueno lejano, seguido de una fuerte sacudida de la tierra, que duró de dos á tres segundos.

El movimiento fué de tal intensidad, que si hubiera continuado por algunos instantes más, positivamente hubiera ocasionado ruinas y desgracias sin cuento.

Esto produjo, como es de suponer, un gran pánico en las familias, particularmente en las señoras, que no pueden olvidar fácilmente los días de angustias y de terrores continuados sufridos desde la infausta noche del 25 de Diciembre de 1884.»

Resoluciones de Guerra.

Destinando al batallón depósito de Miranda de Ebro al teniente coronel de infantería don Julian Herrera.

Concediendo el grado de comandante al capitán de caballería D. José Chacon; el empleo de teniente y grado de capitán al alférez de infantería procedente del ejército de Cuba, don Carlos de la Hoz; la cruz blanca de primera clase del Mérito militar al capitán de infantería D. Gaspar Madan y al alférez D. Alfredo Serrano.

EDICION DE LA NOCHE

CONGRESO.

Gran concurrencia en escaños y tribunas.

Abierta la sesión de hoy 8, á las dos y media de la tarde, bajo la presidencia del Sr. Martos, se leyó y aprobó el acta de la anterior, dándose cuenta del despacho ordinario.

El Sr. Sanchez Arjona apoya una proposición referente á la construcción de una carretera.

El Sr. Gutierrez Más apoya la construcción de un ferrocarril de Gandía á Alcoy.

(El Sr. Pi y Margall ocupa su sitio.)

Los Sres. Pons y Landeche dirigen preguntas de interés local.

El Sr. Alvarez Capra presenta una proposición.

El Sr. Nicolau pide antecedentes para discutir el *modus vivendi*.

ORDEN DEL DIA.

Se aprueban las actas de Torrijos, Lalin y Ciudad-Real, quedando proclamados por estos distritos los Sres. Benayas, marqués de la Vega de Armijo y Rey (D. Luis).

Se aprueban algunos dictámenes referentes á obras públicas, entre ellos uno autorizando la construcción de un ferrocarril de Valencia á Liria, y otro declarando de utilidad pública y benéfica la Sociedad «Salvamento de Naufragos.»

Jura el cargo de diputado el Sr. Moral.

(La Cámara se va animando en escaños y tribunas; la coalición republicana está toda en sus bancos; también lo está en el suyo el Sr. Castelar; en el banco azul los ministros de Gracia y Justicia, Hacienda, Guerra, Marina, Gobernación y Ultramar;

veces, diremos resumiendo que el Sr. Elduayen rectifica algunos hechos expuestos por el señor duque de Tetuan, y se muestra partidario de que en cumplimiento del art. 11 del concordato...

El señor ministro de Estado dice que como el gobierno tiene el propósito de resolver la cuestión que se debate en Consejo de ministros, formular la solución en un proyecto y llevar el proyecto a las Cortes, el papel del orador es breve y sencillo.

Está reducido: 1.º A reconocer que el señor duque de Tetuan estaba plenamente autorizado por sus antecedentes y por su significación para tratar de esta cuestión con la autoridad que lo ha tratado.

2.º Que no quiere el orador hacer en el expediente de las Salesas nada que pueda parecer resolución previa, juicio preconcebido, compromiso alguno, sin dar con anticipación el señor duque de Tetuan las garantías de que se resolverá en justicia y en interés de la nación.

3.º Que aceptando como buenas las afirmaciones del señor duque de Tetuan, se va irremisiblemente derecho a las opiniones del señor conde de Guacui, a saber: que se debe devolver a las monjas Salesas el monasterio y la iglesia, todo, absolutamente todo, por lo que el señor duque de Tetuan, esos edificios no son del Estado, son irremisiblemente de las monjas, y a ellas debe devolverse todo, absolutamente todo, incluso el sitio que ocupan las cenizas del general O'Donnell, porque en la escritura de fundación hay una cláusula prohibiendo las inhumaciones.

Termina diciendo que el gobierno desea llegar a un acuerdo, y que puesto que ya han hablado tan elocuentes oradores y el gobierno está suficientemente ilustrado por ellos en el asunto, aconseja al Senado que lo declare suficientemente discutido y haga punto en él. (Aprobación en toda la Cámara.) Se suspende el debate.

Convenio con Inglaterra.

El Sr. Durán y Bas reanuda su discurso, consumiendo el segundo turno en contra.

Después de combatir la doctrina libre-cambista respecto a la no intervención del Estado, entre consumidor y el productor, combate los tratados de comercio, porque quita libertad a los gobiernos, y afectan al arancel; combate también la cláusula de nación más favorecida, porque iguala a todas las naciones de condiciones distintas, y se fija en la irregularidad de la negociación del convenio, que no ha recibido en todas sus partes la sanción debida del Consejo de ministros, por cuya razón califica lo que ha pasado de *canton-tismo ministerial*.

Expone algunos argumentos contra la necesidad de prorrogar los tratados que a su juicio han ocasionado grandes perjuicios a la industria nacional, añadiendo que no hay en la conducta de los conservadores la incongruencia que señaló el Sr. Merelo, porque sus correligionarios aceptaron el tratado por la filosofía que encierra aquella frase "del mal el menos."

Afirma que la interposición que dió el Sr. Moret al artículo del reglamento del Consejo de Estado, que da derecho a este Cuerpo a dictaminar sobre los tratados, es insostenible, y añade que el ministro de Hacienda, evidentemente contrario al tratado, no tiene que manifestar sus nuevas opiniones, porque no ha rectificado jamás las que expuso combatiendo el tratado.

Examina el asunto bajo el punto de vista económico y doctrinario, y el orador luce sus envidiables conocimientos en la materia y su palabra abundante y limpia.

Pide que se haga una información sobre la situación de la industria, y señala el hecho de que los agricultores catalanes, conociendo sus intereses mejor que los castellanos, se oponen también al tratado.

Termina diciendo que el gobierno no debe quitar toda esperanza a los obreros catalanes para evitar toda perturbación.

El Sr. Merelo pronuncia algunas palabras para alusiones, y

El Sr. Ruiz Gomez, al retirarnos de la tribuna (seis y medio), empieza a contestar al Sr. Durán y Bas, defendiendo al libre-cambio de los cargos que se le imputan de ser la causa del decaimiento de la industria nacional, porque precisamente esta industria decae en los períodos de restricción arancelaria. Declara que acepta como suyo el tratado del Sr. Moret, que no presenta gran diferencia con el que el orador firmó, y lee datos para demostrar el progreso de la riqueza de España. (Continúa la sesión).

Consejo de ministros.

Esta mañana se ha celebrado Consejo de ministros, bajo la presidencia de S. M. la Reina Regente.

El presidente del Consejo informó a S. M. del estado de los negocios públicos en el exterior y en el interior.

Después de la parte informativa del Consejo, S. M. firmó los decretos siguientes:

Nonbrando, en reemplazo del Sr. Gazquez Doral, gobernador de Huelva, al Sr. Sales, y para la vacante que éste deja en el gobierno de Teruel al Sr. Ordáx Avelilla.

Autorizando al ministro de la Gobernación para presentar un proyecto a las Cortes que resuelva la cuestión pendiente entre el ayuntamiento de Zamora y una empresa de aguas inglesas.

También ha firmado la Reina unas cartas de ruego y encargo a los prelados para que sustituyan el nombre de Alfonso XII por el de Alfonso XIII en las oraciones de la Iglesia.

Segun hemos oído al terminar el Consejo, se confirma que el brigadier Mariné ha pedido indulto y se desmienten los rumores de agitación republicana en Pamplona.

Se ha acordado en el Consejo de hoy que la Reina salga para la Granja el lunes próximo.

Los periódicos de Barcelona dicen que han llegado a aquella capital varios comisionados de la provincia de Valencia, y que han celebrado conferencias con las juntas del Instituto del trabajo nacional acerca de los proyectos del gobierno sobre la celebración del *modus vivendi* con Inglaterra y la prórroga de los tratados con otras naciones.

Han llegado a Madrid el alcalde y secretario del ayuntamiento de Zamora, para suplicar al ministro de Hacienda y al director de Propiedades una cosa que nos parece justa.

A consecuencia de no sabemos qué piques tenidos bastantes años hace entre un ingeniero de montes y uno de los alcaldes de Zamora, el primero incoó un expediente para la venta de un sitio inmediato a la ciudad, llamado Balorio. Sin duda pareció tan absurda la tal propuesta, que el expediente ha estado sin curso hace muchos años; pero ahora se exhuma y revive por el actual delegado.

Nosotros, sin embargo, que somos hijos de aquella provincia, y que conocemos el sitio en cuestión, hemos de decir a los Sres. Camacho y Valdés, que nos ha hecho el mismo efecto la venta en proyecto de Balorio, como si leyéramos un día, que se iba a vender Recoletos, por-

que Balorio, salvo que está peor cuidado, es un paseo ni más ni menos que para Madrid Recoletos, donde la gente sale a esparcir el ánimo. De ahí que nos hayamos decidido a escribir estas líneas, llamando la atención del señor ministro de Hacienda, seguros de que evitará semejante disparate.

Tenerife 8 (7'15 mañana).—El gobernador. —A las dos de esta madrugada se ha declarado un violento incendio en un depósito de maderas situado en la calle del Norte de esta capital, ardiendo completamente la casa donde aquel se hallaba establecido y otra contigua.

A las cinco y media quedó dominado el fuego sin tener que lamentar desgracia alguna personal.

Las pérdidas materiales se elevan a 5 ó 6.000 duros.

Contra los abusos del parlamentarismo. París 8.—La prensa independiente se lamenta de la esterilidad de los debates parlamentarios. Basta examinar los proyectos aprobados en cada legislatura para convencerse de la necesidad cada día más urgente de suprimir trámites para llegar a soluciones prácticas.

Si de algo se ha abusado es de la iniciativa parlamentaria, pero es tan complicado el reglamento de ambas Cámaras, que falta tiempo material para llegar a la aprobación de los proyectos y proposiciones.

Añádase a estos las interpelaciones, las preguntas más ó menos interesantes y se comprenderá que las Cámaras pierden un tiempo precioso dejando en suspenso asuntos de verdadero interés para el país. Para remediar este mal se trata de modificar el reglamento facilitando la tramitación de los asuntos y lo que es más importante disponiendo que estos no se consideren caducados al terminar cada legislatura y pueden por lo tanto continuar en la siguiente.

Esto último ya sucede en el Senado, pero no en la Cámara de diputados.

Se cree que esta reforma obtendrá mayoría en la Cámara, pues es general la opinión de que el mecanicismo parlamentario debe ponerse en armonía con el espíritu práctico de la época.—Fabra.

En el término de Marmolejo (Jaen) y en el cortijo llamado de San Julian, un incendio considerable ha reducido a cenizas cinco mil fanegas de trigo. El incendio ha sido intencional y presos los autores.

Singapore 7.—Hoy ha salido de este puerto para el de Aden, el vapor-correo de la Compañía Trasatlántica Isla de Panay, sin novedad.—Fabra.

Segun telegrama de Pamplona, a consecuencia de haber ocurrido un hundimiento en la casa del maestro de instrucción primaria de Ugar, resultaron heridos cuatro niños.

Agasajo devuelto. París 8.—La reina Isabel ha invitado hoy a almorzar, en el palacio de Castilla, a los duques de Montpensier.

El Rey D. Francisco de Asís les ha invitado a comer mañana en su casa de Epinay.

Los duques saldrán el viernes por la noche con dirección a Tumbidge.—Fabra.

Orense 8 (1'20 t.).—En el pueblo de Beadon, un terrible pedrisco ha destruido por completo el fruto de la vid, que constituye su única riqueza. La desaparición en absoluto de la cosecha deja al vecindario en la más completa miseria.

Lo de Batum.—Cuestión grave. Londres 8.—El gobierno inglés ha recibido de Rusia la notificación oficial de haber sido suprimidas las franquicias del puerto de Batum.

Inglaterra se limitará a protestar diplomáticamente como las demás potencias, contra este hecho que constituye una violación del tratado de Berlín.

En los Círculos diplomáticos se atribuye grande importancia a la cuestión de Batum.

En ellos se dice que es la primera represalia de Rusia contra la participación del marqués de Salisbury en los negocios de Bulgaria para contrarrestar la influencia rusa en aquel principado, y que se ha violado el tratado de Berlín.

Viena 8.—Llama vivamente la atención el lenguaje agresivo de la prensa rusa, sobre la cuestión de Oriente, lo cual, unido a la supresión de las franquicias del puerto de Batum, hecho en extremo vituperado por la prensa británica, hace suponer que el gobierno de San Petersburgo no permanece inactivo en presencia de los cambios ocurridos en Bulgaria, y que no son infundados los rumores que hablando de la conducta de aquel espresaron claramente algunos diarios ingleses.—Fabra.

Hoy se ha recibido de Cuba el siguiente telegrama:

Senadores, Fernandez de Castro y Cassola; diputados, Zozaya, Azpestegui, Verger, Figueroa, Fernandez de Castro.

Madrid.—Reunido pueblo Sagua, sin distinción partido, suplican a senadores, diputados de las villas, pidan a las Cortes la supresión completa de los derechos exportación, libertad comercio entre Cuba y España, la libre introducción de los artículos extranjeros de primera necesidad y demás reformas económicas y urgentes para conjurar crisis. La exposición irá por correo.

Los individuos que firman el anterior telegrama, figuran en primera línea como los más acaudalados é importantes de los partidos conservador, asimilista, republicano y autonomista colonial.

El cardenal Guibert. París 7.—El cardenal Guibert, arzobispo de París, se encuentra muy grave.

París 7 (noche).—Monseñor Guibert, arzobispo de París, ha sido desahuciado por los médicos. El coadjutor ha dirigido una circular a los curas párrocos invitándoles a rezar las plegarias por los agonizantes.

París 8.—El cardenal Guibert, arzobispo de París, ha fallecido esta mañana.—Fabra.

En el Senado, después de las preguntas de primera hora, se ha reanudado el debate sobre la cesión de las Salesas al Nuncio de Su Santidad.

El presidente, señor marqués de la Habana, tenía propósito de que se reanudara la discusión del tratado con Inglaterra antes de entrar en el debate de las Salesas; pero como el Sr. Duran y Bas, que había de consumir el segundo turno contra el dictamen del tratado, no se hallaba en el edificio, deferente con las oposiciones, la presidencia aplazó esta discusión para cuando se hallase presente el distinguido senador catalán, y abrió el debate sobre la interpelación del señor duque de Tetuan.

Los valores, sostenidos.

En suma, una mala jornada para los republicanos, porque el Sr. Pi, que era anunciado como un campeón formidable contra la monarquía, ha tenido la virtud de causar efectos enteramente contrarios a los que sus partidarios esperaban; porque hoy ha sido uno de los días más venturosos para el triunfo parlamentario de la monarquía, y uno de los días también más infelices para la oposición republicana.

La sesión del Senado ha tenido también interés, segun puede advertirse en el Extracto correspondiente, que no podemos aquí acen- tuar, por faltarnos espacio.

El Sr. Sagasta, aunque enfermo, ha acudido a la mitad de la sesión del Congreso, sabedor, sin duda, del calor que tomaba el debate.

Al salir del Congreso esta tarde, a última hora, el Sr. Pi y Margall, 16 ó 20 espectadores de los que asistían a la tribuna pública lo esperaban a la puerta y lo victorearon, teniendo el Sr. Pi que entrar en casa de su paisano el señor Cabicholi, para evitar que sus admiradores lo acompañasen.

Tienen cierta gravedad los telegramas del extranjero que hablan de la actitud de Rusia, con motivo de ciertas aplicaciones del tratado de Berlín, referentes a la plaza de Batum.

ve y fresca, que la memoria y el sentimiento del auditorio han retrocedido a los últimos meses del memorable año, viendo las cosas como si de presente se desenvolvieran a su vista. La sesión, además, bajo el punto de vista del interés dramático, ha sido una de las más movidas, bulliciosas y apasionadas a que hemos asistido en nuestra ya larga historia de periodistas.

No creemos, sin embargo, que el Sr. Pi y Margall previera el movimiento inusitado, las protestas ardorosas y las admoniciones presidenciales que ha producido su discurso, porque el Sr. Pi es un orador frío como una espada; y él mismo se maravilla de que las heridas que causa el arma, originen, como no puede ménos, quejidos y resistencia.

Así se explica que su órgano dijera ayer, en nuestro concepto con la mayor ingenuidad, que los republicanos no deben ir al Congreso a producir escándalos, y que no se esperara semejante cosa del Sr. Pi; pero el Sr. Pi, que vive fuera de la realidad de los sentimientos generales de la humanidad, ha creído, sin duda, que recoger los rumores del vulgo insano sobre participaciones del Rey D. Alfonso en jugadas de Bolsa y otras paparruchas por el estilo, era cosa inocente, y ha dicho esto como otros conceptos del propio jaez contra la monarquía legítima y el monarca difunto con la mayor frialdad, maravillándose despues, y esto es lo curioso, de que sus palabras levantan protestas y recriminaciones.

Por fortuna, y para honor del país, no todo el mundo suele pensar como el Sr. Pi y Margall, porque sus mismos compañeros de minoría, no se han resuelto a decir las cosas que esta tarde ha dicho el Sr. Pi, y que, aunque imperfectamente, pueden comprenderse leyendo el Extracto que por separado publicamos; pero además ha ocurrido que el Sr. Pi ha tenido que trocar su papel de acusador por el de acusado, viéndose obligado a sufrir las catilinarias que han fulminado contra su política y contra sus actos los señores ministro de Hacienda, Leon y Castillo, Cánovas y Lopez Dominguez; sin contar la intervención y actitud del presidente de la Cámara, que ha estado esta tarde verdaderamente admirable, interpretando con sumo acierto los sentimientos de la mayoría, y de todos los partidos monárquicos.

Ha sido, en efecto, un espectáculo hermoso ver la energía con que el Sr. Camacho, sobreponiéndose al cansancio de la edad y al quebranto de su salud, tomó inspiración en los acentos mas puros de la razón y del pundonor, para hacer, como ha hecho, una oración verdaderamente elocuente en defensa de la monarquía y de la memoria del Rey difunto.

El discurso del Sr. Leon y Castillo se ha distinguido como todos los suyos, por la robustez de la entonación, por el relieve y oportunidad de algunas de sus frases y por el copioso caudal de ideas y de razonamientos en pró de la monarquía; pero singularmente nos ha parecido elocuente en extraordinario grado toda la parte final, destinada a hacer la disección de la república del 73, respondiéndole de tal modo a la verdad y a lo que está en la conciencia de todo el mundo, que la Cámara casi en masa prorrumpió a cada párrafo en nutridos aplausos.

Se notó, así mismo, en esta parte del discurso, que el Sr. Salmeron, para evitar sin duda el recoger ciertas alusiones que lo pusieran en discordancia con el Sr. Pi, había abandonado el salon, sin volver a tomar asiento en su escaño.

Las palabras del general Lopez Dominguez fueron breves pero certeras y decisivas, haciendo notar en la frase final, cómo los republicanos pagan a los militares despues de andarlos seduciendo.

La intervención del Sr. Cánovas fué también sóbria, pero contundente, sobre todo al evocar con frase acerba los recuerdos de la memorable noche del 23 del Abril.

Y en cuanto al Sr. Romero Robledo, ha parecido a todo el mundo que sus hábiles conceptos y su tribulación monárquica, obedecían a buscarse un papel, que no vimos saliera por ningun lado.

En suma, una mala jornada para los republicanos, porque el Sr. Pi, que era anunciado como un campeón formidable contra la monarquía, ha tenido la virtud de causar efectos enteramente contrarios a los que sus partidarios esperaban; porque hoy ha sido uno de los días más venturosos para el triunfo parlamentario de la monarquía, y uno de los días también más infelices para la oposición republicana.

La sesión del Senado ha tenido también interés, segun puede advertirse en el Extracto correspondiente, que no podemos aquí acen- tuar, por faltarnos espacio.

El Sr. Sagasta, aunque enfermo, ha acudido a la mitad de la sesión del Congreso, sabedor, sin duda, del calor que tomaba el debate.

Al salir del Congreso esta tarde, a última hora, el Sr. Pi y Margall, 16 ó 20 espectadores de los que asistían a la tribuna pública lo esperaban a la puerta y lo victorearon, teniendo el Sr. Pi que entrar en casa de su paisano el señor Cabicholi, para evitar que sus admiradores lo acompañasen.

Tienen cierta gravedad los telegramas del extranjero que hablan de la actitud de Rusia, con motivo de ciertas aplicaciones del tratado de Berlín, referentes a la plaza de Batum.

Los valores, sostenidos.

En suma, una mala jornada para los republicanos, porque el Sr. Pi, que era anunciado como un campeón formidable contra la monarquía, ha tenido la virtud de causar efectos enteramente contrarios a los que sus partidarios esperaban; porque hoy ha sido uno de los días más venturosos para el triunfo parlamentario de la monarquía, y uno de los días también más infelices para la oposición republicana.

La sesión del Senado ha tenido también interés, segun puede advertirse en el Extracto correspondiente, que no podemos aquí acen- tuar, por faltarnos espacio.

El Sr. Sagasta, aunque enfermo, ha acudido a la mitad de la sesión del Congreso, sabedor, sin duda, del calor que tomaba el debate.

Al salir del Congreso esta tarde, a última hora, el Sr. Pi y Margall, 16 ó 20 espectadores de los que asistían a la tribuna pública lo esperaban a la puerta y lo victorearon, teniendo el Sr. Pi que entrar en casa de su paisano el señor Cabicholi, para evitar que sus admiradores lo acompañasen.

Tienen cierta gravedad los telegramas del extranjero que hablan de la actitud de Rusia, con motivo de ciertas aplicaciones del tratado de Berlín, referentes a la plaza de Batum.

Los valores, sostenidos.

ejercicios, será orador el Sr. Mira, terminando con preeces y reserva.

En las Trinitarias id., predicando el Sr. Manzanedo.

BOLSA

COTIZACION OFICIAL DE HOY 8 DE JULIO.

Table with columns: FONDOS PÚBLICOS, Ultimos precios, FONDOS PÚBLICOS, Ultimos precios. Lists various financial instruments and their prices.

Paris, a 8 dias vista, 4'90 p. Londres, a 90 dias fecha, 45'93 p.

Resumen.

Aunque continúa cediendo un tanto el cambio de los tipos a que llegó en estos últimos días, nótese bastante actividad en las transacciones.

La contratación a plazo se ve animada, y los cambios que en operaciones a fin de mes se fijan, llevan la ventaja de 15 céntimos sobre el precio de contado, lo cual parece sintoma favorable de la tendencia del mercado.

El 4 por 100 interior, de 60'55 ha bajado por cambios sucesivos hasta 60'20, si bien al terminar la hora oficial de contratación se indica dinero en operaciones de contado a 60'25.

A fin de mes ha terminado esta renta a 60'30, habiendo dado principio a 60'50; pero el cambio corriente al cerrarse el estrado de los agentes, es 60'40.

El 4 por 100 exterior entre 61'15 y 60'90, quedando a 61 por 100.

Los billetes de Cuba, de 91'75 a 91'60, último cambio.

El 3 por 100 de Cuba con 1 por 100 de amortización a 33'15 y 05; es decir en los mismos cambios de ayer.

La Deuda de anualidades ofrecida, habiendo perdido hoy 15 céntimos en su cambio, lo que va de 35'20 a 35'05 que es como se cotiza en última operación.

También han tenido quebranto igual las carpetas provisionales de los nuevos billetes de Cuba, pues se han cotizado a 85 por 100 y queda papel a 84'90.

Las acciones del Banco Hipotecario del 5 por 100, a 97'25.

Las acciones del Banco de España, como ayer; esto es, a 351'50 y 351 por 100.

Para las acciones de la Compañía Metalúrgica de San Juan de Alcaraz se indica dinero a 50 por 100.

Bolsin.

A las cinco —4 por 100 interior contado, 60'35; fin de mes, 60'45 dinero.

Mejores cambios despues de la hora de contratación oficial.

PARTES TELEGRAFICAS.

(TELEGRAMA DE THURNEYSEN VAN BROEK ET C.º) París 8 (3'23 t.).—4 0/0 exterior, 60'62.—3 0/0 francés, 33'02.—5 0/0 italiano, 99'20.—4 0/0 turco, 14'67.—Egipto, 51'2'50.—Otomano, 362'50.—Nortes, 331'50.—Panamá, 425'00.—Rio Tinto, 277'50.—Ferro-carriles portugueses, 421'00.—Alicante, 000'00.—Fénix 000'00.—Nuevo francés, 00'00.

(TELEGRAMA DE A. BIEDERMANN Y C.º) Londres 8 (4'39 t.).—Ingléses, 101'50.—4 0/0 exterior, 60'46.—3 0/0 portugués, 49'65.

Temperatura.

La temperatura de hoy en Madrid, a la sombra, segun las observaciones de los ópticos Sres. Aramburo Hermanos (calle del Príncipe, 12), ha sido la siguiente:

A las ocho de la mañana 21º centígrados sobre 0. A las doce de la misma, 34º sobre 0. A las cuatro de la tarde 30º idem.

La máxima fué de 36º idem. La mínima, de 18º sobre 0º. El barómetro marca 705 milímetros. Tiempo variable con tendencia a lluvia.

Sr. Dusser, perfumista, 1, rue J. J. Rousseau, París:

«Ruégame Vd. que atestigüe los excelentes resultados que he obtenido con su *Elate Epilatoire*, lo que hago gustoso. Las Señoras a las que lo he recomendado, han conseguido sin inconveniente alguno desembarazarse de los pelos tan desagradables, así de los labios como de la barba, y he comprobado que despues de algunas depilaciones practicadas una ó dos veces al mes, esas producciones tienden a debilitarse y a desaparecer del todo.»

«Dr. J... DE LA FACULTAD DE PARÍS.»

Banco de España.

Los interesados que tengan en depósito en este Banco los valores que se expresan a continuación, pueden presentarse en las oficinas del mismo desde el viernes 9 del corriente, de once de la mañana a tres de la tarde, a percibir los intereses vencidos en 1.º del actual:

Billetes hipotecarios del Tesoro de la isla de Cuba. Deuda amortizable del Tesoro de la isla de Cuba con el interés de 3 por 100 y 1 por 100 de amortización.

Inscripciones nominativas de Deuda perpétua al 4 por 100 interior.

Obligaciones de la Compañía Trasatlántica. Madrid 7 de Julio de 1886.—El secretario general, Juan de Morales y Serrano.

Espectáculos para mañana.

Felipe.—A las 8 3/4.—La gran via.—A las 9 1/2.—Ganar la plaza.—A las 10 1/4.—Filippo.—A las 11.—La gran via.

Recoletos.—A las 8 3/4.—Juan del pueblo.—A las 9 1/2.—La fin del mundo.—A las 10 1/2.—Mágica blanca.—A las 11 1/4.—La colegiata.

Jardín del Buen Retiro.—19.ª función.—Turno impar.—A las 9.—El Trovador.

Maravillas.—A las 8 3/4.—Un par de lilas.—A las 9 1/2.—Tarjetas al minuto.—A las 10 1/4.—Locos de amor.—A las 11.—A real y medio a pieza.

Circo de Price.—A las 9.—Gran función de gala, en la que tomarán parte la familia Chiesi y Miss Nata Damajante, mágica encantadora de serpientes, con su magnífica colección de boas constrictor.

Circo Hipódromo de Verano.—A las 9.—Variada función con los principales ejercicios del día de moda y gran batuda.

Un banquete.

Anoche se celebró el banquete con que el señor marqués del Olivart obsequió á los miembros más caracterizados de la Union Católica.

Asistieron más de 40 comensales, entre ellos los Sres. D. Alejandro Pidal, Durán y Bas, Fontagut Gargollo; los condes de Guauqui, Revillagigedo y Orgáz; los marqueses de Pidal, de Vadillo, de Olivar y de Aguilar; el director de La Union, D. Damian Isern, y los redactores del mismo colega Sres. Galvez Holguin (D. Enrique), Garat, Fernandez Hidalgo, Sanz Tena, Alvarez Sereix, Canseco y Espino.

A los postres brindaron los Sres. Durán y Bas, el director de La Union (ambos con tendencias proteccionistas), Fernandez Hidalgo, Canseco, marqués del Vadillo, Lopez Garat y Pidal (D. Alejandro), que resumió los brindis con uno que los comensales calificaban de notable, encaminado á elogiar los ideales de la Union Católica, invocando el programa de Monseñor Freppel para pedir la union de todos bajo una sola idea, que no es otra que la católica, apartada por completo de la política.

En este punto el Sr. Pidal aludió á sus antiguos amigos, para negar que se encuentre en la Union Católica movido por los deseos del poder, y siguió diciendo que si sus enemigos, en nombre de la libertad, defendian sus creencias, ellos la invocaban tambien para hacer lo mismo y resistir fuertemente á sus adversarios.

Banquete á la Reina Isabel.

Paris 8.—Los duques de Montpensier dieron anoche un gran banquete en el hotel de Londres en honor de la Reina Isabel, al cual asistió el embajador, Sr. Albareda.—Fabra.

Segun vemos en La Opinion, el capitán general, Sr. Pavía, contestó ayer á la comunicacion que le dirigió el fiscal de la Audiencia con motivo de los sucesos de la Puerta de Hierro. Con dicha comunicacion parecen relacionarse las denuncias de El Progreso correspondientes á los dias 14 y 15 de Junio último y de El Cor-

reo Militar de los dias 28 y 30 de Junio y 1.º del actual.

En la calle Mayor de Cartagena promovieron ayer tarde una cuestion dos muchachos de trece y catorce años respectivamente, y este último dió al otro un golpe en la cabeza con un sacco de calderilla que llevaba, causándole en el acto la muerte.

El agresor está preso.

Ayer tarde fué elegido vicepresidente sin oposicion en el Ateneo el Sr. Azcárate.

Elecciones en Inglaterra.

Londres 7 (noche).—Se conocen los resultados de 448 elecciones. Segun ellos, los conservadores han obtenido tal ventaja, que se considera inevitable la derrota de Gladstone.

Los conservadores elegidos ascienden 231, los gladstonianos á 115, los parnellistas á 55 y los liberales disidentes á 47.

Faltan todavía por elegir 208 diputados, y aunque la mayor parte de estos serán seguramente gladstonianos, por los cálculos que se hacen, se considera ya imposible que Gladstone reuna mayoría en la Cámara de los Comunes para la aprobacion de los proyectos sobre Irlanda.

En vista de esto, suponen muchos que Gladstone será sustituido por un ministro que formará los liberales disidentes, contando previamente con el apoyo incondicional de los conservadores; pero esto no son más que conjeturas.

Londres 8 (mañana).—He aquí las noticias totales de las elecciones, recibidas esta madrugada:

237 conservadores.
49 unionistas ó liberales disidentes.
123 gladstonianos.
55 parnellistas.
Total de las elecciones verificadas, 464.
Elecciones que faltan, 192.—Fabra.

Los daños del ciclón.

La junta general de socorros se reunió ayer presidida por el Sr. Abascal.

Se examinó detenidamente cuanto ha hecho la comision ejecutiva, acordándose un voto de gracias á dicha comision por el acierto con que ha efectuado sus trabajos.

Tambien se dispuso se publiquen en los periódicos y en estados aparte los socorros entregados y los desperfectos que han sido remediados con la suscripcion.

Ayer ofreció sus respetos á S. M. la Reina-Regente, el nuevo gobernador de Madrid, señor Zugasti.

Tambien visitó á los ministros, revistando despues algunas compañías del cuerpo de orden público.

Tribunal de actas graves.

Ayer tarde se reunió en el Congreso, y despues de una larga sesion dedicada al examen de los expedientes de las actas, se procedió á designar los ponentes de los cinco primeros, resultando elegidos los siguientes:

Para el acta de Sorbas, el Sr. Merelles.
Para la de Balmaseda, el Sr. Aranda.
Para la de Redondela, el Sr. Orseno.
Para la de Sagunto, el Sr. Ramos Calderon.
Y para la de Véléz-Málaga, el Sr. Sanz Ribó.

S. M. la Reina dirigió anteaer una afectuosa carta al señor presidente del Consejo de ministros, dándole el pésame por el fallecimiento de su señor tío el senador D. Pablo Sagasta.

En el Circulo conservador.

El Sr. Cánovas visitó anoche el Circulo, donde hubo con tal motivo gran animacion, viéndose allí á los hombres más importantes del partido.

Se habló de las cuestiones políticas de actualidad y de los debates parlamentarios, siendo felicitado el Sr. Cánovas por el discurso que pronunció el sábado en el Congreso.

Respecto á la lista civil, de que tambien se habló, reinó el mismo criterio que en la reunion de que ayer dimos cuenta: adoptar igual actitud que el gobierno.

El puerto de Batum.

Londres 7.—El Times y el Standard censuran duramente la conducta de Rusia, suprimiendo las

franquicias del puerto de Batum estipuladas en el tratado de Berlin.

Dicen que Rusia se aprovecha de las dificultades interiores de Inglaterra creadas por la política de Gladstone.

Dicha medida, añaden, va directamente contra Inglaterra, pues las demás potencias se muestran indiferentes á la violacion por Rusia del tratado de Berlin.—Fabra.

Desde el 20 del corriente al 25 de Agosto se admiten en la secretaria de la academia preparatoria de este distrito (ministerio de la Guerra, pabellon de la calle de Sauro) las instancias de los aspirantes que deseen ingresar como alumnos de dicho centro en el próximo curso de 1886 á 1887.

A consecuencia de haberse caído del caballo que montaba, falleció anteaer en Jaen el hijo mayor del senador D. Antonio y Gil.

No ha resultado cierta la noticia que circuló ayer de que la augusta madre de S. M. la Reina saldrá en breve para Austria.

La archiduquesa Isabel permanecerá en la Granja todo el verano al lado de S. M. la Reina.

Un telegrama de Zaragoza dice que el alcalde de Zuer participa que se ha hundido el puente de hierro de la carretera de Canfranc, sin que hayan ocurrido desgracias.

Agitacion en Dublin.

Dublin 7.—Numerosos grupos recorren las calles de esta ciudad entonando cantos irlandeses. Hasta ahora no se ha vuelto á turbar el orden público.—Fabra.

Los Sres. Capdepon y Jimeno, cumpliendo el encargo de sus compañeros los representantes de la provincia de Valencia, habrán visitado hoy al señor ministro de Hacienda para proponerle varias medidas que compensen los perjuicios que sufre la industria arrocerá por la supresion de los derechos.

Imprenta de El Correo á cargo de F. Fernandez San Gregorio, 8.

TRINIDAD MICHONQUETTE 144, ARRA... BREA DE NORUEGA del Dr. BORRELL MADRID BORRELL HERMANOS Puerta del Sol, 5, Farmacia

GRAN FABRICA DE GUANTES DE FERNANDO URIARTE TUDESCOS, 1, ENTRESUELO (casi esquina á la plaza de Santo Domingo.) VENTAS POR MAYOR Y MENOR

QUIÉN ES TU ENEMIGO CONTESTACION Á LOS SRES. CORTÉS Y MARTINEZ No sé si mi jabón es bueno ó es malo, porque nunca me creí suficiente para apreciar mis pobres trabajos...

ESPAÑA SU MONUMENTOS Y ARTES.—SU NATURALEZA E HISTORIA Obra escrita por los señores D. Emilio Castelar, D. Pedro de Madrazo, D. Manuel Murguía, D. Francisco Pi y Margall, D. Pablo Piferrer, D. José María Cuadrado, etc., con un prólogo de Antonio Cánovas del Castillo.

Denticina infalible Lo saben las madres. Ni un niño se muere de la denticion, pues los salva aun en la agonia, brotan fuertes dentaduras, reaparece la baba, extingue la diarrea y accidentes, robustece á los niños y los desencanija. Una caja, 12 rs., que remite por 14 el autor, P. F. Izquierdo, Madrid, Sacramento, 2, botica, y plaza de la Villa, 4, por mayor y en todas las boticas y droguerías de España.

BAÑOS DE GAVIRIA (GUIPÚZCOA) AGUAS SULFUROSAS Y FERRUGINOSAS BICARBONATADAS. Dos manantiales notabilísimos. D. s. balnearios de comodidad y lujo y para economia. Abiertos, 15 de Junio á 25 Setiembre, dirigidos por el doctor especialista D. Enrique Ranz Curan herpes y erupciones, hinchazones, escrófulas, afecciones de garganta y de estómago y catarralas, ulceraciones, dolores, flogos de las seceras, matriz, clorosis, anemia, vicios humorales, etc.

IMPORTANTE á los hombres Industriales. Con un pequeño capital y solo dos dias de trabajo cada semana, se obtienen fácilmente de cuatro á seis pesetas de producto diario. Remitiendo un sello para la contestacion, se mandan esplicaciones impresas gratis á todo el que las pida á D. Manuel Lopez, plaza del Pilar, en CIUDAD-REAL.

LUNAS DE SAINT-GOBAIN son las mejores de todas y las más baratas. Cristales, baldosas, vidrios rayados, espejos y molduras de todas clases. PIDANSE PRECIOS Depósito de Saint-Gobain PLAZA DE BILBAO, NUMERO 5. MADRID

BAÑOS DE MAR BILBAINOS El Establecimiento de Las Arenas está abierto desde 1.º de Julio. Este verano se inaugurará un salon de recreo situado cerca del mismo. Dirigirse á D. Andrés de Larrazabal, por Bilbao, Las Arenas. LOCAL Se desea uno especialista en sitio céntrico y propio para establecer una industria.

FIN DE ESTACION GRANDES REBAJAS en el único Establecimiento de España montado al estilo de los GRANDES ALMACENES DE PARIS LA ISLA DE CUBA MONTERA, 18, MADRID Las ricas novedades que tenemos por valor de más de ocho millones de reales, necesitamos venderlas con toda urgencia para dar muy pronto colocacion á los asombrosos surtidos que en el próximo invierno hemos de recibir.

LUNAS CLASE SUPERIOR. PRECIOS LOS MAS BARATOS PIDANSE TARIFAS DEPOSITO DE SION Y GUGEL Calle de la Palma Alta, num. 2. Madrid

Gran Hotel DE BIARRITZ En el punto mas pintoresco de Biarritz y cerca del Casino. El único que tenga vista al mar y á la playa de baños. Recomendase por su lujosa instalacion, gran confortable, excelente cocina y moderados precios. Mesa redonda: Almuerzos: 4 francos, con Vino. Comidas: 5 francos, con Vino. Cuartos desde 6 francos al dia.

LA PERLA por el célebre pintor Rafael Urbino Para esta grandiosa OLEOGRAFIA, que tan extraordinaria adopcion ha alcanzado, se ponen marcos de todas clases, muy económicos, en el almacén de molduras de Juan Eguidaza, Plaza del Angel, 11, Madrid.

NEGOCIO SEGURO NADA CUESTA EL PROBAR Con cada 1.000 reales de capital invertidos en una nueva industria, se consiguen de 15 á 20 reales de producto diario. Remitiendo un sello para la contestacion, se mandan esplicaciones gratis é impresas á quien las pida á D. Juan Lopez, calle del Cristo, num. 1, Valdepeñas de la Mancha.